

ABSTRAK

Nama : Emi Fatmawati, NIM : 31501301888, Jurusan : Pendidikan Agama Islam, Skripsi : Implementasi Model *Project Based Learning* dalam Pembelajaran PAI di SMP Negeri 1 Sayung Demak.

Dalam kehidupan sehari-hari banyak permasalahan yang harus dihadapi salah satunya di lingkungan sekolah adalah bagaimana guru dapat melaksanakan tugasnya dengan baik, mengajar dan mendidik peserta didik khususnya dalam pembelajaran pendidikan Agama Islam. Sebab akhir-akhir ini banyak peserta didik yang masih kurang dalam memahami ajaran Agama Islam. Apakah hal ini disebabkan peserta didik yang masih kurang aktif dalam mengikuti proses belajar mengajar atau cara guru dalam mengajar kurang menyenangkan, sehingga peserta didik menjadi bosan. Oleh karena itu, guru harus memilih metode yang tepat yakni menggunakan model *project based learning* (pembelajaran berbasis proyek) yang mana peserta didik diberi tugas oleh Guru untuk dikerjakan dan memfokuskan peserta didik pada permasalahan kompleks melalui investigasi.

Adapun permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah bagaimana implementasi model *project based learning* dalam perencanaan, pelaksanaan serta penilaiannya model *project based learning* dalam Pembelajaran PAI di SMP Negeri 1 Sayung Demak.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian kualitatif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun penulisan data menggunakan metode deskriptif kualitatif, yakni uraiannya berupa kata-kata, gambar dan bukan angka-angka.

Berdasarkan hasil dari penelitian bahwa implementasi model *project based learning* dalam pembelajaran PAI di SMP Negeri 1 Sayung Demak berjalan dengan lancar dan baik, yaitu perencanaan pembelajaran yang sudah berjalan sesuai yang diinginkan, pelaksanaannya guru memberikan tugas rumusan masalah tentang iman kepada kitab-kitab Allah yang harus dikerjakan secara kelompok ditulis dengan tangan dan hasil akhirnya berbentuk makalah dan membuat peserta didik menjadi aktif dalam mengerjakan tugas dari Guru serta peserta didik fokus dalam permasalahan yang kompleks untuk diinvestigasi. Penilaiannya peserta didik diambil dari sikap peserta didik, pengetahuan yaitu dari ulangan dan yang terakhir ketrampilan yaitu karya tugas makalah yang ditugaskan oleh guru.

Kata kunci : model *project based learning* (pembelajaran berbasis proyek) dan pembelajaran pendidikan Agama Islam.